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Der Frieden im eigenen Herzen 

Meine Kinder, egal was in der Welt geschieht, ihr solltet immer den Frieden im eigenen Herzen bewahren 

und euch darüber klar sein, dass ihr Meine geliebten Kinder seid, die eine oder mehrere spezielle Aufgaben 

haben oder noch bekommen werden. Wer sich freiwillig dazu bereit erklärt, diesen Liebesdienst auf Erden 

zu tätigen, kann gar nicht anders, als täglich Gutes zu tun, weil dieses auf der Seele und im Herzen 

verankert ist. Einige von euch sind aber auch traurig, weil sie am normalen Leben ihrer weltlichen 

Verwandtschaft und auch teilweise dem Freundeskreis nicht teilnehmen können - oder aber zumindest 

nur eingeschränkt, weil alles verstrahlt ist und diese Menschen oft so wenig sensibel und sensitiv für die 

schädlichen Strahlungen sind, dass sie euch eure Elektrosensibilität nicht glauben oder nur schwer 

verstehen können. Seid aber bitte nicht traurig deswegen, Meine Kinder, wenn ihr z.B. keine modernen 

Autos fahren könnt, die stark strahlen - was die Menschen, welche sie benutzen, in einiger Zeit am eigenen 

Leibe erfahren werden. Greift dann auf Fahrzeuge zurück, die ohne diesen modernen "Schnick-Schnack" 

auskommen und ihr werdet auch geführt, solltet ihr solch ein passendes Fahrzeug suchen. Der Frieden im 

Herzen ist immer dann zugegen, wenn ihr euch fröhlich, frei und restlos zufrieden fühlt. Amen.  

 


